

## VII Congreso Internacional de Estudios Patrísticos

(8-13 de sept. 1675)

Los Congresos Internacionales de Estudios Patrísticos de Oxford cuentan ya con una solera y tradición reconocidas por todos. Desde el primero, que tuvo lugar del 24 al 29 de septiembre de 1951, los estudiosos de todo el mundo se dan cita cada cuatro años en la famosa ciudad de Oxford. Si el primero tuvo un carácter especial, orientado hacia el ecumenismo y por eso enfrentado con ciertas dificultades, los restantes se proponen llana y sencillamente el estudio de los padres de la Iglesia, prescindiendo de todo lo que pueda suponer motivo y ocasión de divergencia entre los estudiosos de las diferentes confesiones cristianas que acuden regularmente a esta magna reunión de patrólogos o especialistas de la patrística desde todos los países del mundo.

Tras el fallecimiento del Rev. F. L. Cross, Lady Margaret Professor of Divinity en la Universidad de Oxford, ha sido Miss Elisabeth A. Livingstone el alma de los Congresos de Estudios Patrísticos de Oxford. Cuantos hemos acudido a Oxford hemos podido admirar las extraordinarias cualidades de organización de Miss Livingstone, excepcional colaboradora del Rev. Cross en la preparación de esta magna asamblea de Oxford.

Este año se han reunido en Oxford no menos de 600 estudiosos de los diferentes problemas en el campo de la patrística o patrología, si es que los especialistas logran ponerse de acuerdo en cuanto al término que hay que emplear para indicar esta parcela concreta. Los especialistas han venido de todos los países, como es costumbre en estos ca-